



# Actividades Noviembre 2022

*Eduardo Cruz Rosario*  
*Alcalde Distrital*

*Cambiando Juan Adrián*

## ALCALDES RECIBIENDO DIPLOMA EN BUENA GOBERNANZA MUNICIPAL



Grupo de alcaldes enviados a España por la Liga Municipal Dominicana y FEDODIM a realizar un diplomado en Buena Gobernanza Municipal en la Universidad UDIMA DE MADRID. Fuimos seleccionados por la buena gestión que dicen los ciudadanos en las encuestas que estamos realizando.

## ENTREGA DE PENSIONES



Trabajar por la comunidad, por su gente, en especial por lo que lo dieron todo por nuestro pueblo, los adultos mayores, es nuestra meta y nuestro norte.

10 de Noviembre, le entregamos a nuestros envejecientes de Juan Adrián a nombre del Presidente Luis Abinader, pensiones solidarias de por vida gestionada por el ayuntamiento de Juan Adrián.

Nuestra gestión es integral, humana y solidaria, no sólo nos ocupamos de mantener la limpieza de nuestro pueblo, sino también de llevar bienestar a nuestras gentes.

Un grupo de envejecientes de Juan Adrián hoy le entregamos su pensión, la cobrarán mientras vivan y en diciembre la cobrarán doble y cada 2 años serán aumentadas de acuerdo con como este la canasta alimenticia.

## TRABAJANDO POR LA CONSTRUCCION DE LA CANCHA BARRIO DAVID



Ahora sí cancha barrio David, como debe ser, la política no es cosa de un allante, es

realidades, y ahora si se está construyendo la cancha.

Por amor a nuestro pueblo, estamos haciendo el espacio para una verdadera cancha en el barrio David, no son improvisaciones ni promesas, son acciones planificadas y presupuestada.

## MANTENIMIENTO EN RANCHO ARRIBA



Damos inicios al acostumbrado mantenimiento de todas las áreas verdes de nuestra carretera Juan Adrián - Rancho Arriba.

A todo lo largo y ancho de nuestra carretera, brigadas del ayuntamiento ponen hermosas estas áreas para que nuestro pueblo en general y quiénes nos visitan disfruten de un panorama encantador como sólo puede brindarle el Ecoturístico y Distrito Municipal de Juan Adrián.

## TRABAJANDO EN UN JUAN ADRIAN SIN BASURA



El 23 de Noviembre, nuestro acostumbrado día de jornada general de limpieza que realizamos los empleados del ayuntamiento de Juan Adrián cada mes para mantener la belleza, orden y limpieza de nuestro distrito.

Ciudadanos de Juan Adrián y visitantes mientras menos basura lancemos a las calles más hermoso será nuestro Pueblo. Apoya el plan de cero basuras en Juan Adrián y mostremos al País que tenemos educación.



*Cambiando Juan Adrián*

## ENCUENTRO DE ALCALDES EN MONSEÑOR NOUEL



Encuentro de los alcaldes de la provincia Monseñor Nouel con el ministro de medio ambiente Miguel Ceara Hatton donde tratamos temas relacionado con el medioambiente de la provincia.

## ASÍ LUCEN LAS LUCES NAVIDEÑA EN JUAN ADRIÁN.



La nueva Junta Municipal de Juan Adrián es alegría, honestidad, trabajo, solidaridad, tradición y sobre todo humana.

## PROTESTA PACIFICA EN CONTRA DE LAS ARSs Y AFPs



En la lucha con el pueblo siempre

¡¡¡¡Hoy los profesores y los médicos nos unimos para decirle NO!!!! a las ARSs y AFPs Privadas que se hacen millonarios a costa de la salud del pueblo.